

## **Klaus Spengler Pokal in Mainz-Laubenheim**

Am Samstag den 09.12.2017 fand der letzte Wettkampf für dieses Jahr statt. Leider auch für 2 unserer gestarteten Formationen in der aktuellen Konstellation.

Dadurch, dass Jana Beckers ehemaliger Partner nach dem Hessenpokal aufgehört hatte, startete Jana Podest. Die im Training noch etwas unsicher geturnte Übung, meisterte sie nun am Wettkampf mit Bravour. Am Ende hieß es Platz 3 für Jana bei den C1 Podest Starterinnen.

Ihren letzten gemeinsamen Wettkampf hatten Natalie Hofmann und Juliana Dunkel. Beide strahlten auf der Matte und man sah ihnen an, dass sie Spaß hatten. Die tolle artistische Darbietung wurde vom Kampfgericht mit der höchsten artistischen Note bei den Damenpaaren C1 belohnt. Leider schlichen sich kleine Fehler ein, so dass sie knapp das Siegertreppchen verpassten. Wir wünschen den Beiden viel Erfolg mit ihren neuen Partnerinnen.

Zu guter Letzt kam unsere Damengruppe Alicia De Pace, Ida Rosenthal und Lilly Rieber auf die Matte. Auch für sie war es der letzte gemeinsame Wettkampf in dieser Konstellation. Man merkte ihnen an, dass sie zeigen wollten was in ihnen steckt und einen schönen gemeinsamen Abschluss haben wollten. So präsentierten sie eine sehr saubere Übung. Platz 2. hieß es am Ende für die Drei. Auch euch wünschen wir in euren neuen Formationen viel Glück.